

Cuando sea grande quiero ser como...



Dr. José Luis Ríos – Cirujano Coloproctólogo

Todos los recuerdos que tengo de mi tío antes de ser subespecialista son de él con un libro estudiando. Apenas le dije que quería estudiar medicina me llevó al quirófano. Siempre me ayuda en lo que necesite. Mi tío me enseñó que todos estos años de sacrificio van a dar frutos en el futuro. Tal vez lejano, pero valdrá la pena.



Dr. Francisco Campos – Médico Interno

Es mi inspiración como estudiante, tiene una facilidad para recordar las cosas. No se sabe las cosas de memoria, las entiende. Es muy estudioso y no se detiene hasta saber que se lo sabe todo. No se conforma con pasar, siempre busca dar lo mejor para sacar las mejores notas. Es muy competitivo y eso es lo que lo hace perfeccionarse día tras día.

Él me ha enseñado a dar siempre más de lo que puedo. A no ser débil.

Doy las gracias a Dios por todos ellos.

Dr. Pedro Ríos

Cirujano general en la provincia de Los Santos.

Siempre me dice:

“El que más sabe es el que más lee”

Y cuando vamos de visita y paseamos por Las Tablas, siempre me llama la atención su relación con los pacientes, a donde vaya alguien lo saluda con una sonrisa. Y a donde vaya conoce a las personas y las saluda por su nombre.

Mi abuelo me ha enseñado que es importante estudiar, pero también saber ser persona.

Dra. Ivette Ríos - Médico General

Es la tía que le huímos cuando llegaba a la casa porque pensábamos que nos iba a puyar. Siempre me ha enseñado a no hacer las cosas por hacer, siempre preguntar y si no sé buscarlo.

Y también me ha enseñado que a pesar de las circunstancias siempre puedes cumplir y sacar tiempo para tu familia.